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Nuevo Puente Los 
Ciruelos listo para optar a 
financiamiento del Gore 
Iniciativa de reposición de la infraestructura ya cuenta con aprobación 
técnica. Proyecto beneficiará a todo el sector sur de Villa Alemana. 

Redacción 
La Estrella de Valparaíso 

ras un trabajo coor- 
T dinado desde la Se- 

cretaría de Planifica- 

ción Comunal, junto a 
Minvu y otras entidades 
públicas y privadas, el pro- 
yecto de reposición del 
Puente Los Ciruelos ya 
cuenta con aprobación 
técnica, lo que significa 
que está en condiciones de 
presentarse a financia- 
miento ante el Gobierno 
Regional. 

La noticia fue entrega- 
da durante la sesión del úl- 
timo Concejo en Villa Ale- 
mana por el alcalde Nel- 
son Estay quien recordó el 
corolario que ha debido se- 

guir esta iniciativa. 
“Este puente ha tenido 

fallas en su estructura; se 
prohibió el acceso desde el 

año 2022 y nosotros al lle- 
gar, previendo las eventua- 
les condiciones de mal 
tiempo, contactamos rápi- 
damente al gobernador re- 
gional para pedirle apoyo. 
A fines de diciembre em- 

pezamos a hacerlas gestio- 
nes y hoy por fin tenemos 
la aprobación completa pa- 
ra poder iniciar las obras, 

    > 

luego de presentarlo al Mi- 
deso, obtener el RS y cons- 
truir un nuevo puente cu- 
yo valor bordeará los 470 
millones de pesos”, explicó 
el jefe comunal. 

Cabe señalar que el pla- 
zo normal de aprobación 
de diseño de un proyecto 
de reposición de puentes 
es de 2 a 3 años, y en este 
caso en particular, dado 
que el puente Los Ciruelos 

EL PUENTE LOS CIRUELOS SE ENCUENTRA CERRADO POR DECRETO ALCALDICIO. 

fue afectado por las impli- 
cancias climáticas del año 
2024, fue posible acogerse 

aresolución dela DGA que 
agiliza el proceso de revi- 
sión en proyectos afecta- 
dos, permitiendo acortar 
los plazos. 

De hecho, previo a las 
últimas lluvias se realiza- 
ron medidas de mitiga- 
ción en el lugar a fin de 
que no resultara aún más 

CEDIDAS 

Par 
Gol ' 

dañado y se aumentó el 
perímetro de cierre vehi- 
cular para resguardo de 

los conductores. 
“Esta es una noticia que 

nos llena de satisfacción. 
Queremos agradecer al 
equipo de Secpla que en 
poco tiempo sacó adelante 
este proyecto que pasó por 
diferentes estamentos, por 
Vialidad, Dirección de 
Aguas, Esval, así que es un 

mérito que hoy el trabajo y 
servicio público apunte a 
lo quela gente de la ciudad 
espera”, agregó el alcalde 
Estay. 

La encargada de dar la 
buena nueva durante el 
Concejo Municipal fue la 

secretaria comunal de Pla- 
nificación, Carla Cerna, 

quien destacó el trabajo en 
terreno que se ha realiza- 
do, considerando todas las 
Obras aledañas. 

“Desde diciembre en 
adelante, los vecinos han 
sido testigos de que mes a 
mes, hemos estado pre- 
sentes en terreno, eva- 
luando el estado del puen- 
te, de la calle colindante 
que fue afectada por el so- 
cavón producto de las 
emergencias climáticas 
del año pasado, evaluan- 
do la necesidad de obras 
para cualquier circuns- 
tancia que pudiera afectar 
la calidad de vida de los 

vecinos. Recordemos que 

el puente se encuentra ce- 
rrado por decreto alcaldi- 
cio. Después de todas las 
gestiones de estos meses, 
observaciones y otros, te- 
nemos la aprobación que 
significa que se demuele 
el puente, se construye 
uno nuevo con su respec- 
tiva loza de pavimenta- 

LA INFRAESTRUCTURA PRESENTA ALTO COMPROMISO. 
    

ción, veredas y además 
obras asociadas a los ser- 
vicios, como las cañerías 
de agua potable que están 
bajo el puente”, detalló. 

SOLUCIÓN EN CAMINO 

El concejal Marcelo Gón- 
gora también aplaudió la 
buena nueva. 

“Es una muy buena no- 
ticia que recibimos hoy en 
Villa Alemana, para noso- 
tros poder resolver un pro- 
blema que ha sido muy 
evidente, es una gran no- 
vedad. Yo quiero felicitar 
al equipo técnico de la 
Secpla que ha hecho posi- 
ble avanzar en estas solu- 
ciones de una manera 
muy eficiente y oportuna 
y darle esperanza a los ve- 
cinos de que esta solución 
al problema quetienen, ya 
viene en camino”. 

Cabe recordar que los 
montos que se solicitarán 
consideran tanto obras ci- 
viles como consultorías. 
Finalmente, destacar que 
para la administración 
municipal ha sido priorita- 
rio reestablecer la conecti- 

vidad del sector, bajo ópti- 
mas condiciones de seguri- 
dad, priorizando su análi- 
sis, revisión y gestión entre 
los diferentes departa- 
mentos municipales. Y 

  

Delegado revisa currículums para 
definir nuevo director de la exCárcel 
De las nueve personas que 
componen el directorio 
del Parque Cultural de Val- 
paraíso, aún queda un cu- 
po vacante tras la renun- 
cia del rector de la Univer- 
sidad de Valparaíso, Osval- 
do Corrales, quien había 
sido nombrado por el dele- 
gado presidencial regio- 
nal, Yanino Riquelme. 

Considerando el tiem- 
po que ha transcurrido 

luego de su renuncia el pa- 
sado 24 de junio-, La Estre- 
lla tomó contacto con la 
Delegación Presidencial. 
Según indicaron, en la ac- 
tualidad se está en “un 

proceso de revisión de cu- 
rrículum”. 

“El directorio del Par- 

que ha estado funcionando 
a plenitud y en forma nor- 
mal. En este intertanto, he- 
mos tomado conocimiento 

de la renuncia de don Os- 
valdo Corrales, lo que por 
cierto, lamentamos y en- 
tendemos respondea asun- 
tos propios de la Universi- 
dad”, expresó Riquelme. 

“Como Delegación ha- 
remos el proceso respecti- 
vo para nombrar un nuevo 
director o directora para 
este período, en el trans- 
curso de los próximos días 
osemanas, para lo cual es- 

tamos en un proceso de re- 
visión de currículum”, 

añadió la autoridad. 
Cabe consignar, que 

hoy por hoy el directorio 

está compuesto por Abel 
Gallardo, presidente (defi- 
nido por el ministerio de 
las Culturas); Daniella Mis- 

le, vicepresidenta (en re- 
presentación de la Asam- 
blea de Socios); Ana Karina 
Piña, tesorera (definida 

  

también por la ya mencio- 
nada Asamblea) y Michel 
Cara, secretario (represen- 
tando al Consejo de Recto- 
res de las Universidades de 

Valparaíso). 
Además, se cuenta con 

UNONOTICIAS (ARCHIVO), 

E 
DEFINICIÓN DEBE ZANJARSETRAS LA SALIDA DE CORRALES, 

cuatro directores: Paola 
Ruz (en representación de 
la municipalidad porteña), 
Juan Villagrán (dela Asam- 
blea de Socios) y Nelson Ru- 
minoty Jorge Baradit porla 
Delegación Presidencial. O
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